

AMOUR SANS FRONTIERES en FRANCE, le 27 Mai 2017

Jean-Luc et Sylvie du groupe de Caraman (voir compte-rendu de la soirée du 5 mai) ont tenu un stand de vente de crêpes lors du vide-grenier annuel d'Auriac sur Vendinelle, le samedi 27 mai.

La veille, Jean-Luc et Sylvie avaient fait 180 crêpes qu'ils n'avaient plus qu'à réchauffer sur une crêpière le jour du vide-grenier. Bien placés à l'ombre sous la halle du village, ils ont bénéficié d'un branchement électrique qui a permis l'installation d'un frigo, et du prêt d'une table par la Mairie.

Sylvie a distribué des tracts présentant ASF à toutes les personnes qui tenaient un stand ce jour-là. De plus, une grande affiche et un classeur de docs sur ASF donnaient des informations à tous les clients intéressés. Une cliente a d'ailleurs fait un don de vêtements.

La fréquentation au vide-grenier était moins importante que les années précédentes, probablement parce que c'était le premier jour d'un long week end où les gens peuvent partir. Il est donc resté des crêpes ; une centaine aurait suffi, d'après Sylvie. Mais un bilan financier tout à fait respectable au profit bien sûr d'ASF.

